



Dinero

Australia tiene una economía de libre mercado con una fuerza de trabajo especializada. La economía de Australia se basa en gran medida en industrias primarias, como la minería y la agricultura. También son importantes las industrias de manufactura y servicios.

La unidad monetaria es el dólar australiano. La mayoría de las monedas extranjeras se pueden convertir en casas de cambio en los aeropuertos y en la mayoría de los bancos. Es posible que deba presentar su pasaporte o documentos de viaje para el cambio de moneda.



Pagos y servicios

En los primeros días siguientes a su llegada a Australia, su asistente social o nominador lo llevará a Centrelink y lo ayudará a registrarse para subsidios de ayuda a los ingresos y cualquier otro servicio para el que reúna los requisitos. Deberá presentar prueba de identidad, como sus documentos de viaje y datos de cuenta bancaria.

Transacciones bancarias

Pocos días después de su llegada a Australia, su asistente social o nominador lo ayudará a abrir una cuenta bancaria. Para abrir una cuenta bancaria, deberá presentar prueba de identidad, como pasaporte, documentos de viaje y datos de una dirección. También deberá proporcionar su Número de contribuyente (Tax File Number - TFN) al banco, en cuanto lo reciba. Los subsidios del gobierno australiano a través de Centrelink se deben depositar directamente en una cuenta bancaria. Muchas empresas también les pagan a sus trabajadores por medio de una cuenta bancaria.

Las transacciones bancarias electrónicas o por Internet son de práctica común en Australia y el banco le emitirá una tarjeta bancaria y un Número de identificación personal (Personal Identification Number - PIN) para que use cuando deposite o extraiga dinero por medio de cajeros automáticos (Automatic Teller Machines - ATMs), en las sucursales bancarias o en las cajas de los supermercados.

Es importante que nunca le diga a nadie cuál es su PIN y que nunca le permita a alguien deducir el número. Es importante llamar por teléfono al banco si le roban o pierde la tarjeta bancaria. Los bancos son la manera más segura de proteger el dinero de las personas contra robo o pérdida. No se recomienda esconder dinero en la casa.

Preparación de un presupuesto

El costo de vida en Australia puede ser alto. Llevar un presupuesto lo ayudará a saber cuánto dinero tiene, cuánto puede gastar y cuánto puede ahorrar. El alquiler, los alimentos y los servicios públicos (agua, gas y electricidad) pueden ser caros y consumir la mayor parte de sus ingresos durante las primeras etapas del asentamiento. Pagar sus impuestos y otros gastos antes del vencimiento puede ayudarlo a establecer un **buen historial de crédito** en Australia. Un buen historial de crédito es necesario para obtener un préstamo para comprar un auto o una casa (dicho préstamo se llama "hipoteca").

Según su situación personal, al llegar a Australia es posible que tenga más o menos ingresos de los que tuvo durante gran parte de su vida, y también más facturas que nunca. De todos modos, probablemente deberá modificar la manera en la que usaba el dinero previamente y preparar un presupuesto que se ajuste a sus circunstancias. Algunos buenos hábitos para preparar un presupuesto son:

- la preparación de un presupuesto por escrito para llevar un control de los ingresos y los gastos. Conozca sus necesidades y deje dinero separado para esas cosas
- guarde los recibos para recordar cuánto dinero está gastando
- evite los cargos bancarios siguiendo las reglas para el tipo de cuenta
- evite usar crédito y tarjetas de crédito hasta que tenga la seguridad de ingresos regulares y de que puede devolver el dinero
- evite comprar de manera impulsiva
- use el teléfono celular y los servicios de Internet con cuidado porque pueden ser muy caros
- haga transacciones bancarias por teléfono o Internet para llevar control del dinero.

Pago de facturas

Las empresas que prestan los servicios de teléfono, electricidad y agua envían facturas de manera regular que deben pagarse antes de la fecha de vencimiento. Es importante que los pagos se hagan a tiempo o le pueden cortar los servicios o cobrar recargo por mora. La mayoría de las facturas se pueden pagar en las oficinas de correo, en persona en las oficinas de la empresa o por medio de los servicios bancarios telefónicos o por Internet. Cuando se mude a una nueva vivienda, deberá hacer desconectar los servicios públicos de la casa anterior y conectarlos a la nueva vivienda.



Compras

Regatear no es una práctica común en Australia. Los productos que se exhiben en las tiendas tienen un precio fijo que la gente paga. A veces, cuando se compran productos grandes (como un automóvil) regatear es aceptable. Los vendedores a veces hacen un descuento por cantidades grandes, si la gente paga en efectivo o compra más de un producto.

Cuando compran productos en tiendas, los australianos esperan en filas o haciendo cola. A veces, se le pedirá que saque un número de una máquina y que espere hasta que llamen a ese número. En Australia, la gente pensará que es maleducado o irrespetuoso si se adelanta en las colas sin esperar el turno.

Alimentos

En todas las ciudades y pueblos hay diversos tipos de tiendas para comprar alimentos, ropas y artículos de uso diario. En la mayoría de las ciudades, puede comprar alimentos de muchas partes del mundo en supermercados. La mayoría de las ciudades capitales tienen mercados donde se puede comprar fruta fresca, verduras, carnes, aves y pescado. En general, en los mercados los precios son más bajos.

Siempre es más barato cocinar y comer en casa. Los restaurantes de Australia son caros. Las ciudades tienen restaurantes y cafés que ofrecen una variedad de comidas de todas partes del mundo. También hay muchas opciones disponibles de comidas rápidas o para llevar.

Ropas

Los australianos tienen la libertad de vestirse en el estilo que prefieran. El estilo de vestir más común es el occidental. Puede decidir usar vestimenta acorde a sus tradiciones o religión.

El precio de la ropa y de los zapatos depende del estilo, la calidad y la marca. La ropa y los zapatos se pueden comprar en diversos lugares, por ejemplo, grandes almacenes y tiendas más pequeñas. Algunas organizaciones de beneficencia tienen tiendas que venden ropa y zapatos usados y limpios a precios más bajos. En general, hay probadores en las tiendas para que la gente se pruebe la ropa y vea si le queda bien.

La mayoría de las escuelas tienen uniformes escolares que se pueden comprar en la escuela o en tiendas de ropa particulares. En la mayoría de las escuelas primarias es obligatorio usar un sombrero aprobado porque protege a los niños del sol cuando juegan afuera. Esto se debe a que los rayos solares son muy fuertes en Australia y tienen más probabilidades de quemarle la piel que en la mayoría de las otras partes del mundo.



Esta página se ha dejado en blanco de manera intencional



Australian Government
Department of Social Services

Producido por la Organización Internacional para
las Migraciones en nombre del Departamento
de Servicios Sociales de Australia

